



日中は日差しが厳しいですが、朝晩はすっかり涼しくなりました。園庭遊びだけでなく、室内でも汗拭きや水分補給をしっかりと、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



9月に入り、運動会の体操や身体を動かして遊ぶことが多かったです。ホールや室内で体操のCDを流すと笑顔で反応し、保育教諭の真似をして踊る可愛い姿が見られました。音楽が好きな子どもたちなので、CDはもちろんピアノに合わせて手を叩いたり、クルクル回ったりすることも大好きで、楽しんでいました。

生活面では自分の名前に反応をして手を挙げたり、机やイスが出ると給食・おやつを食べることが分かって歩行やハイハイで自分のイスに座ろうとしたりと個々が生活に慣れてきて、成長を感じています。



20日(金) 身体測定

31日(火) お誕生会

### ☆衣替えについて☆

10月から衣替えになります。ひよこ組は制服がありませんのでいつもの用意をお願いいたします。まだまだ汗をかくこともありますので、着替えを多めに用意して頂き、全てのものに記名をお願いします。

### 新しいお友だちが増えました！

むらかみ しどうくん

おぼた あおぼくん

おおや そらくん



よろしくね！